



Antrag zu Händen der Delegiertenversammlung von Rassegeflügel Schweiz vom 14. Juni 2025

Der CH Klub Seltene Hühnerrassen stellt den folgenden Antrag:

Die Nationale Geflügelausstellung ist ab 2029 nur noch alle drei Jahre durchzuführen.

Wir sehen uns immer mehr mit dem Problem konfrontiert, Organisatoren zu finden, die bereit sind eine solch grosse Ausstellungen durchzuführen.

Ein Problem ist auch, Hallen zu finden, die für 2500 Tiere geeignet und noch bezahlbar sind.

Rassegeflügel Schweiz bezahlte der Durchführenden Organisation bisher jeweils hohe Summen als Unterstützung, was in Zukunft, in Anbetracht der Sparbemühungen, auch nicht mehr ohne weiteres machbar ist.

Auch wenn momentan noch genug Geld vorhanden ist, die Mitglieder werden immer weniger und wir sollten die noch verbleibenden Aussteller nicht mit immer höheren Mitgliederbeiträgen und Standgeldern verärgern.

Die Ausstellung sollte auch nicht in die Ausstellungssaison der Schweizerischen Rammlerschau fallen.

CH Klub Seltene Hühnerrassen

Der Präsident

Jakob Eisenhut

Der Aktuar

Alwin Hitz